

# Uniformierter Wohlklang für guten Zweck

17. Benefizkonzert des Lions Clubs mit dem Heeresmusikkorps 10 aus Ulm am Dienstag, 22. Oktober

**DINKELSBÜHL (hdg)**  
- Beim traditionellen Benefizkonzert des Lions Clubs Dinkelsbühl spielt am Dienstag, 22. Oktober, das Heeresmusikkorps 10 aus Ulm unter der Leitung von Major Matthias Prock auf. Beginn ist um 19.30 Uhr in der Schranne. Der Erlös soll für humanitäre, soziale und kulturelle Zwecke Verwendung finden.

Das Heeresmusikkorps wurde laut Pressemitteilung 1956 in Ellwangen/Jagst aufgestellt. 1958 erfolgte die Unterstellung als Musikkorps unter die 10. Panzerdivision in Sigmaringen mit Standort in Ulm. Das Einsatzgebiet des Orchesters umfasst den Bereich vom Bodensee bis Franken und vom Breisgau bis zum Bayerischen Wald. Seine Vielseitigkeit beweise

das Ensemble sowohl in großer sinfonischer Besetzung wie auch in Kammermusik-Ensembles, heißt es im Begleittext des Konzerts. Rundfunkaufnahmen, wiederholte Auftritte im Fernsehen und im Ausland zeugten vom ausgezeichneten Ruf,



Für sein 17. herbstliches Benefiz-Konzert konnte der Lions Club das Heeresmusikkorps 10 aus Ulm gewinnen. Das Foto zeigt das Orchester mit dem dortigen Münster im Hintergrund. F.: privat

den das Musikkorps genieße. Der Dinkelsbühler Lions Club sei dankbar, dass sich dieser renommierte Klangkörper von der Schwäbischen Alb in den Dienst der guten Sache stelle. Durch die Erlöse aus Aktionen wie dieser könne die Gruppe da unbürokratisch Hilfe leisten, wo sie

dringend erforderlich sei. So könne ein wichtiges Hilfsprojekt in Thika/Kenia verwirklicht werden. Dort unterstütze der Club die Arbeit der deutschen Dominikanerschwestern Luise, die Aids-Waisenkinder und Ex-Kindersoldaten nach dem Muster der SOS-Kinderdörfer betreue.

Durch Patenschaften übernehme der Club Verantwortung für kranke und traumatisierte Kinder. Außerdem sei dort als Hilfe zur Selbsthilfe eine kleine Bäckerei samt Generator errichtet worden, die vor Ort wesentlich zur Verbesserung des Lebensstandards beitrage.

Auch habe einem vom Hochwasser zerstörten Kindergarten in Deggendorf in Zusammenarbeit mit einem dort ansässigen Club schnell und direkt geholfen werden können, so die Lions in ihrer Pressemitteilung zum Konzert. Überdies ermöglichten die aus der Bürgerschaft mobilisierten Gelder die Förderung zweier effektive Jugendprogramme in der Region, nämlich das Projekt „Kindergarten plus“ für vier- bis fünfjährige Kinder und die Weiterführung der „Klasse 2000“-Aktivitäten an den Grundschulen Dinkelsbühl, Wassertrüdingen, Feuchtwangen,

Segringen, Dürrwangen und am Sonderpädagogischen Förderzentrum Dinkelsbühl.

Karten für das Benefizkonzert gibt es beim Touristik-Service Dinkelsbühl, Telefon 09851/90 24 40, sowie bei zwei örtlichen Apotheken (Telefon 09851/9522 oder 09851/58 22 15).